

白井会員、北島会員、鴨志田会員、渡邊会員、安藤亨会員、井上久会員、山崎会員、鈴木会員、井上勇会員、植松会員、加納会員、結城会員、箕輪会員、玉井会員、寺尾会員、安藤登会員、内藤会員。

＜米山奨学委員会＞ 鈴木委員長

嶋会員→「家内へのステキな誕生日プレゼントありがとうございました」。

＜出席委員会＞ 安藤登委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1431回	46	33	13		71.71%
第1430回	47	35	11	5	86.96%

※出席免除会員2

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

	今回		累計	
ニコニコ	29件	29,000円	724件	803,000円
財団	0件	0円	19件	183,200円
米山	1件	10,000円	35件	315,000円

＜国際親善奨学生の報告＞ 中島委員長

ロータリー財団国際親善奨学生として、アメリカミシガン州イプシランティのミシガン大学に行っている間野優梨さんより報告がありましたので、読ませていただきます。

* * *

昨年クリスマス前にカード、皆様のメッセージとかわいいアクセサリが届きました。温かいメッセージ、本当にうれしかったです。百合丘RCの皆様どうぞよろしくお伝えください。

イプシランティRCのクリスマスパーティーは体調不良のために参加できなかったのですが、一番最初にスピーチを行なった、フライヤーウッドRCのパーティーに招いていただきました。一人一品料理を持ち寄るといふことで、私はじゃがいも、人参、鶏肉を使った煮物を作り、皆さんに召し上がっていただきました。クリスマスプレゼントも趣向を凝らした交換会がありました。

こちらでは期末試験が終わったあとニューヨークに1週間ほど行ってきました。人ごみや高層ビル、電

車、カフェ。久々に「都会」の空気を吸えて、また秋のセメスターが終了したことも手伝い、心からほっとしました。ブルックリンに住む青山学院時代の友人に世話になりながら、毎日ひたすら歩いていました。予算の関係でミュージカルは見られませんでした。MOMA (The Museum of Modern Art)で絵や写真などを鑑賞し、ロックフェラーセンターのツリーや有名デパートのサックス・フィフス・アベニューのイルミネーションを観たり、ハーレムのジャズバーに行ったり、コネチカット州に住む友人の幼馴染宅で夕食をご馳走になったりしました。クリスマスには、同じ2590地区からの奨学生でYaleで勉強している菅野君と会い、ラーメンやクリスマスケーキ、日本のお菓子を食べて祝いました。

クリスマス当日はどのお店も閉まっていた街全体が静かでした。それを予期していなかった旅行者が私たちと同じようにレストランや観る場所を探している様子は少しおかしくもありました。結局、マンハッタンの映画館に行きましたが、アメリカ人の映画館でのリアクションはとても素直で、日本との文化の違いを体験しました。

今週の月曜日(1/7)から新しい学期が始まりました。今回は4つの授業を受講し、なかなか厳しい内容になりそうですが、どれも「将来演劇創作活動を社会に広める」のに大変ためになる授業だと思われるので頑張りたいと思います。授業については次回のメールでご報告したいと思います。

* * *

アメリカにわたって5ヶ月目ということで、学校にも普段の生活にもだいぶ慣れてきたようです。また、イプシランティRCの皆さんにも親切にご指導していただいているということで一安心いたしました。以上で報告を終わります。

＜臨時総会＞

寄付の一部分(300万円)を30周年の記念行事の会計に入れるということが臨時総会で承認された。

クラブフォーラム

30周年記念のフォーラムについて説明があった。